

---

**Von:**  
**Gesendet:** Mittwoch, 1. Juli 2015 14:36  
**An:** office@forstverein.at  
**Betreff:** Forstwege

Sehr geehrte Damen und Herren !

Ein Aspekt in der Frage der Öffnung der Forstwege kommt meiner Ansicht nach zu kurz.

In unserem Bereich werden die meisten längeren Forststraßen von Weggemeinschaften verwaltet und finanziert. Die Anteilhaber - zumeist Angrenzer von Forstgrundstücken - finanzieren die Wegeerhaltung alleine. Insbesondere nach Starkregenereignissen u.ä. ist die Wegsanierung ein immer öfter notwendige Arbeit zur Erhaltung der Wege.

Wie stellen sich die Befürworter der Waldöffnung eine finanzielle Beteiligung vor? Derzeit sind ja nur die Jäger die, gar nicht wenig, für die Naturnutzung zahlen.